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ATA DA 2ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 

PASSA SETE, RS, EXERCÍCIO 2020 - COMISSÃO DE FINANÇAS PÚBLICAS, DESEN-

VOLVIMENTO ECONÔMICO E INFRAESTRUTURA.  

 

No dia vinte e nove de agosto de dois mil e vinte, às onze horas, nas dependências da Câmara Mu-

nicipal de Vereadores, localizada na Av. Pinheiro nº mil e quinhentos, nesta cidade de Passa Sete – 

RS, reuniu-se em Audiência Pública a Comissão de Finanças Públicas, Desenvolvimento Econômi-

co e Infraestrutura da Câmara Municipal de Vereadores de Passa Sete, composta pelo Vereador 

Gilmar Luiz Morsch (Presidente), Vereador Sidinei dos Santos Vieira (Vice-Presidente) e Vereador 

Eloi Kipper (Membro). O Presidente da Comissão salientou que convocou esta Audiência Pública 

na vigésima quarta Sessão Ordinária de dois mil e vinte, com a finalidade de debateram com a co-

munidade e demais Vereadores presentes o Processo nº 005445-0200/17-4, e o Parecer nº 20.432, 

do Tribunal de Contas do Estado - TCE, referente as Contas dos Administradores do Executivo 

Municipal de Passa Sete, exercício de dois mil e dezessete. Foram publicados convites à população, 

na rádio de maior circulação local. A reunião se deu dentro das normas de proteção contra o CO-

RONAVIRUS, principalmente no que diz respeito ao uso obrigatório de máscaras e/ou face shield, 

higiene das mãos e distanciamento interpessoal. O processo e o parecer do TCE/RS foram longa-

mente explicados pela Assessora Jurídica da Câmara de Vereadores, Dra. Eliana Weber, OAB/RS 

60.217, inclusive com apresentação por slides com a síntese do processo. O tema foi amplamente 

discutido, ouvindo vereadores e munícipes sobre a legalidade e o mérito das contas, não sendo o 

objetivo a obtenção de consenso. O Presidente da Comissão de Finanças explicou que a Comissão 

irá se reunir e emitir parecer sobre a aprovação ou não das Contas de Governo do Poder Executivo, 

relativas ao ano de 2017, sendo que a Comissão decide por maioria. A audiência pública foi gravada 

em áudio, que fará parte do processo de julgamento de contas. Nada mais havendo a tratar deram 

por encerrada à Audiência Pública, que foi secretariada por mim, Bruna Francesquet, Assessora 

Legislativa, que redigi á presente ata. 

 


